



## Puerto Montt ganó tercer Campeonato Regional de Cueca organizado por la CONFUSAM

*El dúo de la capital regional superó a representantes de Frutillar, Osorno, Purranque, Puerto Varas, Calbuco, Fresia y Llanquihue.*



La pareja puertomontina, Belisario Vivanco y Yéssica Alvarado, fueron los ganadores de la tercera versión del Campeonato de Cueca de la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal, CONFUSAM, Lago Llanquihue.

El segundo lugar fue ocupado por Carlos Ignacio Kuschel y Daniela Díaz de Frutillar. El tercero para los osorninos Alejandra Quezada y Esteban Oporto.

Al respecto, la dupla de la capital regional -en una exigente competencia- superó a 9 parejas representantes de Frutillar, Osorno, Purranque, Puerto Varas, Calbuco, Fresia y Llanquihue.

**“Un buen nivel de competencia. Fue peleado. El año pasado estuvimos cerca y hoy**

**pudimos ganar”**, dijo Vivanco, de unidad Salud Conecta del Departamento de Salud Municipal.

Simultáneamente, Yéssica Alvarado, agradeció el apoyo gremial y destacó el alto nivel del campeonato.

**“Agradezco la oportunidad a Confusam de tener este espacio a quienes nos gusta la música chilena. Fue una gran competencia. De gran nivel”**, agregó la funcionaria del CECOFS de Puerta Sur.

### EL DESAFIO 2025

Por su parte, el presidente de la CONFUSAM Lago Llanquihue, Jury Nova, se mostró satisfecho por la tercera versión de la competencia.

**“Muy contentos por la tremenda participación de parejas de CONFUSAM. Gran nivel demostrado en un certamen que ya es una tradición”**, expresó Nova.

A la par, el alcalde de Llanquihue, Víctor Angulo, evaluó positivamente la actividad. De la misma forma, subrayó que los ganadores tendrán el desafío de conservar en 2025 el lugar que obtuvieron.

**“Felicitación a los ganadores que son de Puerto Montt. Van a tener un desafío importante el próximo. Tendrán que defender el lugar que ganaron. Es maravilloso acoger a funcionarios de la región en el encuentro”**, manifestó Angulo.

La actividad -con la música del conjunto Almendral de Osorno y la animación de Cristián Sánchez- se realizó en el Gimnasio Municipal de Llanquihue.